



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Con sincera satisfacción me dirijo a las integrantes del Club Cívico de Damas, a quienes aprecio por la justa obra que realizan, en este acto de toma de posesión de la Junta Directiva que encabezará sus trabajos de 1992-93.

De manera muy especial, felicito a Blanquita Peñagaricano, quien asume hoy la Presidencia. Estoy segura que, junto a sus compañeras, continuará demostrando con vigor y constancia lo que puede realizar la mujer puertorriqueña, si se lo propone. Hecho que hemos evidenciado y nos enorgullece.

De manera muy especial, también, agradezco la labor que realizara la Directiva saliente. Hace poco más de un mes expresé este reconocimiento personalmente al numeroso grupo con quienes compartí en La Fortaleza. En este momento, reitero de todo corazón el reconocimiento que les trasmitiera en aquella tarde que siempre recordaremos.

Lila Mayoral de Hernández
Lila Mayoral de Hernández
16 de junio de 1992